

UNTERNEHMER DES JAHRES 2010

Mag. Wolfgang Lusak ist Unternehmer des Jahres

Österreichischer Gewerbeverein zeichnet Unternehmensberater Mag. Wolfgang Lusak als Unternehmer des Jahres aus.

Zum ersten Mal wurden bei der alljährlichen Wilhelm-Exner-Medaillenverleihung des Österreichischen Gewerbevereins nicht nur produzierende Gewerbebetriebe, sondern auch ein Unternehmensberater als „Unternehmer des Jahres“ geehrt: Mag. Wolfgang Lusak ist ehemaliger Konzernmanager, Weinmarketingchef und seit bald knapp 20 Jahren vor allem als Lobby-Coach erfolgreich tätig. Er empfing die Auszeichnung vor 300 geladenen Gästen aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft aus den Händen von Wissenschaftsministerin Dr. Beatrix Karl und ÖGV-Präsidentin Margarethe Kriz-Zwittkovits.



Bild: Lusak Consulting

v.l.n.r.: ÖGV-Präsidentin
Kriz-Zwittkovits, Mag.
Lusak, Dr. Karl

„Lusak weist uns mit seinen Lobby-Studien, seiner Coaching-Arbeit und seinen politischen Kommentaren in Medien den Weg, wie die mittelständische Wirtschaft mit Mut und Kreativität das Vakuum zwischen globalem Kapitalismus und nationaler Verhinderungspolitik auffüllen kann, er ist ein echter 'Middle Class Hero'“, betonte Präsidentin Kriz-Zwittkowitz in Ihrer Laudatio.

„Ich verstehe diese Auszeichnung als Aufforderung, mich weiter für ein faires und transparentes Lobbying einzusetzen und daran mitzuwirken, dass die Potentiale der für uns alle so wichtigen Klein- und Mittelbetriebe genutzt werden“, meinte Lusak anlässlich seiner Ehrung.

Gleichzeitig mit ihm bekamen auch Herbert Wimberger Geschäftsführer von WimTec und Vorsitzender der KMU-Gruppe WiP und der Bio-Kräuter- und Tee-Markenführer Hannes Gutmann von Sonnentor die begehrte Auszeichnung „ÖGV-Unternehmer des Jahres“. Mit der für wissenschaftliche Leistungen ausgeschriebenen Wilhelm-Exner-Medaille wurde Univ.-Prof Dr. Ada Yonath aus Israel und Univ.-Prof. Dr. Bertil Andersson aus Singapur geehrt.